

Je t'aime tant

Ô toi Saquedeneu! Qui avec tes p'tits
pieds, qui avec tes grands yeux, me donne envie de rire
de ton air malicieux! C'était tout à la fin du dernier millénaire
du Japon arrivaient, par cargaisons entières, des petits monstres
étranges : des dragons de lumières, des tortues aquatiques... Un superbe
bestiaire. Et parmi ce zoo, ces bestioles incroyables, j'en trouvais un vraiment sympa
et admirable ! Une pieuvre terrestre? Un rasta miniature? Un drôle de petit être, presque
une caricature. Un mélange très osé mais pourtant réussi, entre une boule de guimauve et un
plat de spaghettis, avec des pieds tout rouge et des yeux ébahis. Alors évidemment, j'ai fait très
attention, et quand j'ai découvert Eternia Dimension, je t'ai cherché partout, dans les herbes, la
pension, même dans l'eau, dans les arbres, et dans toutes les maisons. Sur la route 001, les sentiers
oubliés, j'ai eu des aspicots, un gros panier entier, des jolis pikachus en veux tu, en
voilà, et la nuit des fouinettes à s' en casser un bras. Sur le chat, je demande un
peu benoîtement, un MJ me répond toujours très poliment : « mais enfin mon
p'tit gars, t'es pas très au courant !!! Chasser le saquedeneu sur ED
c'est perdu, c'est un peu comme aller rechercher un dahu! Mais si tu
veux vraiment retrouver dans ton stock le p'tit pokémon plante de la première époque,
c'est seulement par œuf, par vente ou par échange, ou encore en cadeau mais ce serait étrange ! »
Avec mes 1000 p\$ et pas un seul shiney, je me disais : « Sceno, t'es vraiment mal barré ! Ne
te décourage pas, continue d'espérer ! Car la patience, un jour, finira par payer ! » J'ai trouvé
des très rares : ronflex et osselait, insécateur, natu et même okéoké, et je commençais même
à faire des envieux, mais pas l'ombre jamais du moindre saquedeneu. J'étais découragé et au
bout du rouleau, je voulais arrêter et tout mettre en morceau ! Je sentais la colère et la rage
arriver, et dans le même temps mon envie grandissait ! J'ai même dû, pour lui, me montrer
créatif, et créer un commerce d'œufs très lucratif. Sans même m'en rendre compte j'ai
gravi les échelons, je suis devenu expert d'Eternia Dimension, je connaissais les maps
et évolutions ! Et un beau jour alors que n'y pensais plus on vient me dire : « Sceno
j'ai un peu de surplus. J'arrête le jeu et je veux te
donner un petit sac de nouud. Depuis
je suis heureux !
Sceno.